



## Nos premières journées dans les Pyrénées !

publié le 10/01/2012 - mis à jour le 25/01/2012

---

### Descriptif :

La visite du pic du Midi et la première journée de ski racontées par 3 groupes d'élèves.

---

### Sommaire :

- Première journée de ski à la station de Peyragudes.
- 

Nous sommes partis du collège à 6h, puis arrivés à la Mongie à 12h30 où nous avons mangé.

Nous nous sommes ensuite dirigés vers un téléphérique qui nous a transportés au **Pic du midi de Bigorre**.

Mme Hequette nous a distribué un questionnaire contenant des énigmes sur l'**observatoire**. Pour les résoudre, nous nous sommes promenés dans le musée, où se trouvait une exposition. Nous avons repris le chemin du bus vers 17heures ; sur la route, il y a eu un embouteillage d'une heure environ. Vers 20heures, nous sommes enfin arrivés à destination.

Le lendemain, nous sommes partis à la station de **Peyragudes**. Nous nous sommes répartis en plusieurs groupes, pour nous le groupe 1. Nous avons skié sur les deux versants (Les Agudes et Peyrsourdes). On s'est très bien amusés avec quelques belles gamelles à la clé. Nous sommes rentrés à 17heures au logement. Au programme douche, repas et ... Dodo !!!

Théo C, Mathilde C, Timothé B, Paloma M, Martin D, Jemima T, et Morgane G.

### ● Première journée de ski à la station de Peyragudes.

Nous nous sommes divisés en 3 groupes de niveaux différents :

- Le groupe des débutants a commencé par une animation pour expliquer comment skier sur une piste avec un tapis roulant.
- Ce qui en avait déjà fait auparavant ont fait une piste verte avec Mme Hequette où l'on est monté en tire-fesse. Nous avons rencontré une mascotte "Elan" qui nous a donné des bonbons.
- Le groupe des "super doués" est allé faire des pistes bleues et rouges avec M. Tenant. Entre les chutes et les fous rires, tout s'est bien passé, une superbe journée ensoleillée !

Cindy P, Eline B, Camille B, Soline B, Félicie C, Valéria D, Erine D.

Nous, les **débutants en ski**, on nous a appris les règles de base pour skier normalement sans les bâtons. Petit à petit, nous avons progressé lentement pour les uns et rapidement pour les autres. Bien sûr comme tout le monde, on est tombé beaucoup de fois mais on s'est surtout bien amusés sur les pistes de Peyragudes.

Julien J et Fabian B.

